"ESTAMOS TOTALMENTE DE ACUERDO"

## Respalda Sheinbaum las iniciativas sobre sistema de retiro y alza salarial

**JAVIER SALINAS CESÁREO** 

CORRESPONSAL HUIXQUILUCAN, MÉX.

Claudia Sheinbaum, precandidata única a la Presidencia por Morena, PT y PVEM, afirmó que está "totalmente de acuerdo" con la iniciativa de ley que Andrés Manuel López Obrador enviará para que el salario mínimo se incremente y jamás se ubique abajo de los índices de inflación.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México sostuvo que con esta propuesta, así como todos los programas y obras que el mandatario ha realizado, se demuestra que el tabasqueño es el mejor Presidente que el país ha tenido.

"México ha cambiado mucho en cinco años, tan sólo el día de hoy (ayer) el Presidente en Río Blanco, en Veracruz, dio una noticia con la que estamos totalmente de acuerdo, de hecho, la habíamos estado diciendo en distintos lugares: va a enviar una iniciativa para que el aumento al salario mínimo nunca esté por debajo de la inflación y para que se recuperen las pensiones de los trabajadores y trabajadoras de nuestro país", expuso.

"Ahora que llegue el segundo piso de la transformación, primero vamos a mantener los programas sociales y garantizar que siempre estén por encima de la inflación. Vamos a garantizar que el salario mínimo esté por encima de la inflación siempre", dijo Sheinbaum.

Al encabezar una asamblea con militantes morenistas de Huixquilucan, afirmó que este año el pueblo de México debe decidir si se continúa con la transformación de la vida pública o México regresa al pasado de corrupción y privilegios.

"¿Qué dice Huixquilucan?, ¿transformación o corrupción?", preguntó a sus correligionarios, y pidió que levantaran la mano quienes desean seguir con la transformación. La respuesta fue unánime: votar por seguir la transformación. "Así está el grito en todo el país", expresó.

La gobernadora del estado de México, Delfina Gómez Álvarez, acudió al evento, aunque entre el público y no en el templete; también el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; el coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales, Gerardo Fernández Noroña, así como los precandidatos a senadores Mariela Gutiérrez e Higinio Martínez.

Antes, la precandidata se reunió con el magisterio nacional en Toluca, donde aseguró que la educación pública mexicana es la mejor gracias a la gran labor de los docentes.



▲ La precandidata acudió ayer a Huixquilucan, estado de México, donde habitantes le practicaron un ritual. Foto Cuartoscuro